

Pressemitteilung

Partnerschaftliche Zusammenarbeit für eine starke Wirtschaftsregion

Region Ostwürttemberg, 26. Oktober 2022. Der neue Vorsitzende des WiRO-Aufsichtsrats steht fest. Landrat Peter Polta, Landrat des Landkreises Heidenheim, wurde einstimmig gewählt. Die Gesellschafter bekannten sich auch weiterhin zu Verständigung und partnerschaftlicher Kooperation in der regionalen Wirtschaftsförderung.

Im Rahmen der Aufsichtsratssitzung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH Region Ostwürttemberg (WiRO) am 26. Oktober 2022 im Landratsamt Ostalbkreis wurde der neue Aufsichtsratsvorsitzende gewählt. Die Mitglieder sprachen sich einstimmig für Landrat Peter Polta, Landrat des Landkreises Heidenheim, aus. Landrat Dr. Joachim Bläse wurde einstimmig als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender gewählt.

Im Rahmen einer Gesellschaftervereinbarung hatten die beiden WiRO-Gesellschafter, Landkreis Heidenheim und Ostalbkreis, im Jahr 2020 einen turnusmäßigen Wechsel des WiRO-Aufsichtsratsvorsitzes sowie des Stellvertreters im Abstand von zwei Jahren vereinbart.

„Ich freue mich über die Wahl und das entgegengebrachte Vertrauen der Mitglieder. Ein regionaler Schulterschluss und die landkreisübergreifende Zusammenarbeit ist bei den aktuellen großen Herausforderungen unabdingbar, damit wir mit der Wirtschaftsförderung die Zukunftsthemen angehen können. Mit der gestarteten Initiative Zukunft Ostwürttemberg und mehreren zukunftsweisenden Projekten ist die WiRO bestens aufgestellt, um regionale Wirtschaftsthemen voranzubringen“, erklärte Landrat Peter Polta.

„Der Ostalbkreis und der Landkreis Heidenheim haben in den letzten Jahren bei der Begleitung der WiRO sehr partnerschaftlich und vertrauensvoll zusammengearbeitet, wodurch wir in den letzten zwei Jahren unkompliziert neue Maßnahmen umsetzen und angehen konnten“, ergänzte Landrat Dr. Joachim Bläse.

„Ostwürttemberg ist bekannt als der Raum für Talente und Patente – zahlreiche Erfolgsgeschichten prägen unsere Region. Ziel der WiRO ist es, diesen eine Plattform zu bieten und für die Innovationskraft des Wirtschaftsstandortes zu werben, was wir gemeinsam mit den Partnern und mit der finanziellen Unterstützung unserer Finanziere in den kommenden Jahren fortsetzen und verstärken“, fasste WiRO-Geschäftsführerin Nadine Kaiser zusammen.

Die WiRO greift bei ihren Projekten auf ein enges Netzwerk an regionalen Kooperationspartnern zurück. Starke finanzielle Unterstützung erhält die WiRO außerdem von der Kreissparkasse Ostalb, der Kreissparkasse Heidenheim, den Volks- und Raiffeisenbanken im Ostalbkreis und der EnBW ODR AG.



Bildunterschrift: Bei der Aufsichtsratssitzung der WiRO am 26. Oktober 2022 wurde Landrat Peter Polta zum Aufsichtsratsvorsitzenden und Landrat Dr. Joachim Bläse als sein Stellvertreter gewählt.

Personen (v.l.n.r.): Landrat Dr. Joachim Bläse, Landrat des Ostalbkreises; Nadine Kaiser, Geschäftsführerin WiRO; Landrat Peter Polta, Landrat des Landkreises Heidenheim

Bildquelle: Landratsamt Ostalbkreis

Oktober 2022